

Glenda prepara un programa de radio y otro para tele

Se va de Sábado Feliz

◆ JORGE CHAVES

alchileconchaves@lateja.co.cr

Después de seis años, la animadora Glenda Peraza dejará el programa Sábado Feliz, de Teletica, para impulsar dos proyectos personales en comunicación: un programa radial, posiblemente en Sendas de Vida, y otro de televisión con énfasis en la mujer, en una televisora no precisamente cristiana.

Tanto ella como el productor Nelson Hoffman confirmaron que el martes la decisión de Glenda fue oficializada. "Ella es una gran profesional, con mucho carisma como animadora y buena química con los televidentes. Le deseamos suerte pero ella ya había manifestado el llamado de su fe cristiana, el cual debemos respetar", expresó Hoffman. Glenda Peraza señaló que en Sábado Feliz creció como profesional y ser humano. "No fue una decisión fácil ni a la ligera, porque hay mucho cariño por la empresa y los compañeros. Ahí es como una gran familia, Mauricio es como un hermano, y siempre es complicado alejarse. Pero creo que quien me dio el triunfo ayer, me lo dará hoy", añadió.

"Desde hace año y medio trabajo en un proyecto de radio que posiblemente estará en la emisora Sendas de Vida (89.5 FM), aunque todavía faltan algunos detalles. Y ahora empiezo a preparar un piloto para televisión, que espero pasar en un canal secular y no precisamente cristiano. Ambos llevarán el nombre de Mujeres con propósito, que pretende edificar a la mujer al sembrarle la semilla de la fe y esperanza. La idea es llevar muy alto a la mujer luchadora y sencilla.

- ¿Cuándo termina su presencia en Sábado Feliz?

- Estaré hasta el sábado 28 de julio, o sea el mes completo. Después me incorporo a tiempo completo a mis proyectos, y deseo aclarar que me voy muy agradecida con Teletica, especialmente con Nelson Hoffman y René Picado.



ARCHIVO GN

Glenda Peraza cumplirá 33 años el domingo cinco de agosto. Esta vez lo celebraré fuera de las cámaras al cerrar su ciclo en Teletica.